Florian Wiese

der plötzlich und unerwartet im Alter von nur 23 Jahren verstorben ist.

2013 begann Florian Wiese seine Ausbildung als Informationselektroniker und legte seine Gesellenprüfung im Januar 2016 als Innungsbester der Handwerkskammer Frankfurt Rhein-Main ab. Der Hessische Rundfunk konnte ihn im Anschluss an seine Ausbildung als tatkräftige und kompetente Verstärkung im Team der Elektronik-Medientechnik gewinnen. Über seinen hervorragenden beruflichen Einsatz hinaus engagierte sich Florian Wiese ehrenamtlich als Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Frankfurt-Nied und im Mitarbeiterkreis der katholischen Kirche St. Markus in Frankfurt-Nied.

Mit Florian Wiese hat der Hessische Rundfunk einen Menschen verloren, der mit seiner Zuverlässigkeit und Freundlichkeit unsere tägliche Arbeit bereichert hat und der von seinen Kollegen wegen seiner Kompetenz und Hilfsbereitschaft außerordentlich geschätzt wurde. Tief betroffen über seinen plötzlichen Tod gilt unser Mitgefühl seiner Familie. Wir vermissen ihn sehr und werden ihn nicht vergessen.

Hessischer Rundfunk Manfred Krupp Intendant

Knud Zilian Gesamtpersonalrat